## El escritor melillense Fernando Arrabal recibe el Premio Faro de la Casa de Melilla en Madrid en reconocimiento a su contribución al mundo literario y cinematográfico, en el transcurso de la conmemoración del VI Aniversario de la Casa Regional.

El próximo lunes **28 de noviembre**, el escritor Fernando Arrabal recibe el Premio Faro de la Casa de Melilla en Madrid, en reconocimiento a su contribución a la cultura, especialmente en el mundo literario y cinematográfico, y por su participación en la conformación de los movimientos vanguardistas más importantes del Siglo XX.

El melillense Fernando Arrabal es, posiblemente, el español referente cultural en vida más conocido a nivel mundial. Ha destacado en múltiples ámbitos, especialmente en las letras, las artes, el teatro, el cine, incluso el ajedrez, o la dirección de largometrajes.

En esta III edición de los premios Faro de la CMLM, tras los reconocimientos anteriores a Carla Royo Villanova y Vicente del Bosque, la Casa de Melilla en Madrid ha querido reconocer, con orgullo y entusiasmo, la contribución de nuestro melillense más universal, a la presencia de la ciudad de Melilla en la capital de España y en el mundo.

El acto, que se celebrará en el Salón de Actos del Ateneo de Madrid y dará comienzo a las 20:00 horas, contará con la presencia del insigne poeta y dramaturgo y estará amenizado por un quinteto musical compuesto para la ocasión por profesores de distintas formaciones musicales de Melilla (Sebastián Alarcón Vallés: Tenor, José María Chamorro "Chamo": Piano, María Dolores Rábago Jiménez: Violín, Kiriko Gutiérrez: Contrabajo y Mabel Romero Imbroda: Cantante).

Julio Miranda Céspedes PRESIDENTE CASA DE MELILLA EN MADRID